



**C'est par une correspondance rendue public le samedi 02 décembre que le Cameroon peoples' party (Cpp) de Edith Kah Walla par la voix de son Secrétaire Général Franck Essi s'est une fois de plus exprimé au sujet de l'escalade des tentions que connait ce derniers jours la crise anglophone.**

Tout d'abord, le CPP a condamné avec la dernière énergie le mort des civils qui selon lui est du fait de la répression aveugle. Sans oublier les actes de violences et les assassinats des militaires.

Face à cette escalade de violence, le CPP tient une fois encore le Gouvernement de Paul Biya pour principal responsable de l'enlisement de la crise, a laissé entendre Franck Essi qui pense en même que le renforcement sécuritaire n'est pas une solution au problème.

« L'annonce de mesures sécuritaires renforcées pour s'attaquer aux « terroristes sécessionnistes » ne constitue en aucun cas une réponse aux problèmes de fond qui sont depuis longtemps mis sur la table », a déploré ce cadre du CPP.

Selon lui, cette crise qui est une des plus grandes menaces que le Cameroun ait connu depuis plusieurs décennies, peut, grâce à l'action unie des patriotes modérés, devenir une formidable opportunité de refondation du pays.

Le CPP pense qu'il est urgent de mener une action commune pour assurer une transition.

« Le CPP invite tous les camerounais à se rendre à l'évidence que le régime Biya est incapable d'apporter une solution viable à cette crise. L'heure est à l'action commune de toutes les forces vives pour assurer une transition politique pour notre pays et pour travailler sur une véritable refondation des piliers de notre nation ». confie t-il.